

Les sports

Dans ce domaine, les familles Hutsebaut et Montagner se sont particulièrement dévouées pour la collectivité domontoise, ainsi que Léon Ralite, fondateur du Football-Club. Les installations étaient réduites au lendemain de la guerre : un terrain de basket à la mairie, la piste cycliste de la briqueterie, le terrain de sport de la salle paroissiale, les cours des écoles et le terrain des Vinciennes.

D'importants investissements municipaux vont permettre la mise en place d'un stade, puis d'un gymnase aux Marlières dans les années soixante, de deux gymnases dans les écoles Jean Moulin et Charles de Gaulle, d'une salle de tennis de table, d'un espace «pétanque» dans le parc de la mairie, sans oublier les investissements privés du golf et des tennis des Beur-sillons. En 1983 est inaugurée la plaine des sports des Fauvettes dans un cadre de verdure exceptionnel.

Les associations sportives vivent en émulation et, bien qu'autonomes, elles sont fédérées au sein de l'Office municipal du sport, présidé par Jacques Hénault depuis 1977. Cet O.M.S. regroupe les arts martiaux, l'athlétisme, le basket, la pétanque, le cyclisme, le foot, le cyclotou-

Chaque 1^{er} mai, le Tour pédestre de Domont est un grand jour pour le club d'athlétisme. Entre le départ et l'arrivée à la plaine des Sports, ça monte, mais ça descend aussi.



Le tournois des Poussins organisé par le Football-club de Domont.

